



Familienwandertag mit dem MGV "Eintracht" Walpersbach

am **01.10.2017**



Auch heuer wird die traditionelle Herbstwanderung des MGV "Eintracht" Walpersbach wieder mit dem Familienwandertag "tut-gut" verbunden.



Die Wanderung startet am Schulplatz um 10:00 Uhr und führt über den Ziegelofen, Hinterbrühl - Kalkofen, Weinberg - wo eine kurze Rast geplant ist - über den Burgweg wieder zurück nach Walpersbach. Gesamtstreckenlänge ca. 8 km

Der Abschluss findet im Gasthaus Brettenecker statt.

Für die Teilnehmer gibt es kleine "Tut gut" - Geschenke - so lange der Vorrat reicht!

